



photo : Simon Cridland/MAECI

L'équipe canadienne (en rouge) affronte l'équipe indienne au tournoi qui s'est déroulé à Ladakh en janvier.

dans différentes parties de la ville. L'immeuble actuel a été conçu par Poon, Gardner, Garrett, une firme d'architectes de Vancouver, et a été inauguré en 1972. À mesure que les activités du Canada en Inde se sont intensifiées et diversifiées au cours des années 1990, de nouveaux employés ont été embauchés et l'immeuble a été agrandi. L'enceinte résidentielle du haut-commissariat, qui s'étend sur près de cinq hectares, comprend des logements pour une trentaine d'employés canadiens, ainsi que le Club Canada, un endroit populaire auprès des employés et de leur famille qui peuvent y trouver un restaurant, qui offre aussi un service de traiteur, et un lieu pour organiser des réceptions.

De l'environnement verdoyant de la mission aux confins du cyberspace, l'équipe du haut-commissariat du Canada à New Delhi continuera de promouvoir le Canada en tant que partenaire naturel de ce pays de l'Asie du Sud – un tigre prêt à bondir. Et même si le haut-commissariat exploite les nouvelles technologies pour mettre en valeur les forces du Canada, les liens personnels demeurent essentiels pour faire avancer la relation bilatérale. Heureusement, la mission de New Delhi peut compter sur un personnel nombreux et dévoué pour y arriver.



photo : Sanjeev Narula

Jason Kenney, ministre de la Citoyenneté, de l'Immigration et du Multiculturalisme du Canada, discute avec le personnel de la mission lors de sa visite en septembre 2010.



photo : Hazel Shiromani

Le haut-commissaire Stewart Beck montre une brochure produite par le Programme de promotion des intérêts du haut-commissariat à New Delhi, durant une réception donnée pour les délégués ayant participé au Pravasi Bharatiya Diwas (PBD) en janvier 2011. Plusieurs Canadiens d'origine indienne ont assisté à l'événement.